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Abstract (en)
A grinding frame moving along a rail (1) has two freely turnable grinding tools. The grinding face (12) of a first tool (10) has a contour, which covers
only the upper running face (2) of the rail, and a second tool has a grinding face for one of the two side edges (3,4) of the rail next to the upper face.
The tool is supported in direction of contact pressure against the running faces and relative to the frame, by a spring body, which can be bridges
selectively by a rigid support. The tools have rotational axis (11) enclosing an acute angle with the longitudinal rail direction, and each tool is rotary-
symmetrical to its axis.

Abstract (de)
Es wird eine Vorrichtung zum Bearbeiten der Lauffläche (2, 3, 4), von Schienen (1) durch Umfangsschleifen mit einem an die Lauffläche (2, 3, 4) der
Schiene (1) anstellbaren und entlang der Schiene (1) verfahrbaren Schleifgestell, welches wenigstens einen frei drehbar gelagerten Schleifkörper
(10) zum Umfangsschleifen mit einer zur Schienenlängsrichtung (5) einen spitzen Winkel einschließenden Drehachse (11) aufweist, angegeben.
Um zu ermöglichen, daß mit der Vorrichtung auch Weichen und ähnliche Gleisbauelemente mit bearbeitet werden können, ohne daß dafür eine
wesentliche Verringerung der Arbeitsgeschwindigkeit erforderlich ist, weist eine Schleiffläche (12) für die Schienenbearbeitung des Schleifkörpers
(10) eine lediglich die obere Lauffläche (2) der Schiene (1) und / öder eine der beiden sich seitlich an die obere Lauffläche (2) anschließende
Seitenkanten (3) der Schiene (1) überdeckende Kontur auf. <IMAGE>
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